

10月例会事業「フライングハロウィン2018」



10月28日、AKD56会場にて、10月事業「フライングハロウィン2018」が行われ、会場では仮装コンテストが行われました。コンテストには大勢の参加をいただきました。ご来場の皆様、大変ありがとうございました。



第2回ブロックコンファレンス



10月27日、魚沼の地にて、第2回ブロックコンファレンスが行われました。当日、会場ではブロック引き継ぎ式の外、畠山副委員長が出向している「未来へ変革する白い翼国際委員会」の国際交流事業の事業報告や、今年度新入会員の合同入会式が行われました。



第1エリア合同事業



11月4日、中条の地にて第1エリア合同事業「カートdeGO! 我々が県北探検隊」が行われました。スピードパーク新潟のサーキットで、LOM対抗の白熱したレースが行われました。

11月例会事業「大企業もやっている！有事の際の資金繰り方法」



11月例会 参加オブザーバー 紹介



岡村 雄一郎君
丸七商事(株)

川崎 拓也君
庭の豊拓園

笹川 拓矢君
笹川造園

鈴木 宏幸君
日本キャタピラー

11月7日、旅館長岡屋にて11月例会事業「大企業もやっている！有事の際の資金繰り方法」が行われました。当日のセミナーには、たちばなはじめ先生を講師としてお迎えし、資金繰りについてのお話をいただきました。たちばなはじめ先生、ありがとうございました。また、当日は4名のオブザーバーの方にもご参加いただきました。重ねてお礼を申し上げます。

齋藤勇介君を励ます会



11月3日、割烹中常楼にて、2019年度理事長予定者である齋藤勇介君の励まし会が行われました。当日は、多数のOB会員の先輩方にご参加いただき、温かいお言葉をいただきました。

第30回日本海夕陽シンポジウムin秋田



11月18日、秋田の地にて第30回日本海夕陽シンポジウムin秋田が開催されました。また、日本海沿岸地域の魅力に触れていただこうと、秋田駅西口アゴラ広場にて、「ゆうひマルシェinあきた」が行われ、私達一般社団法人にいがた北青年会議所も参加いたしました。